

Hola soy Miguel Márquez Restrepo y esta es mi historia :D

Nací el 12 de enero del 2011 a las 2:00 de la madrugada en la clínica del Rosario. Tengo 11 años y vivo en Envigado con mi mamá Aná María Restrepo Ospina y mi hermano que se llama Juan José Laverde Restrepo, mi papá se llama José Ignacio Márquez Cardenas.

Estudió en el Colegio Colombo Francés y mis mejores amigos son amigos son Juanda, Anyelo y Lorenzo. Mis primeros años fueron normales, aprendí a caminar cuando tenía un año y medio, y comencé a hablar a los 3 años, entré a la guardería que se llamaba Mi finquita y disfruté mucho allí.

Las personas mas importantes de mi vida son mis papás y mis amigos porque me hacen feliz,

lo que más me hace feliz :D es mi cumpleaños y la navidad me gustan estas fechas porque me la paso bien disfruto el momento y me han regalado dinero, juegos de mesa Etc,

mis pasatiempos favoritos son montar skate el que me enseñó a montar skate es mi profe de skate lo monto cuando estoy aburrido o quiero practicar también jugar videojuegos

El año pasado fue el día más triste de mi vida porque el 18 de noviembre murió mi papá, ese día estaba tranquilo y feliz hasta que llegué a mi casita todo feliz hasta que la felicidad se acaba aquí... La esposa de mi papá(mi madrastra) se llama Catalina, por cierto, es muy buena conmigo - Sigo con lo que estaba diciendo, ella nos llama y lo primero que dice es, que mi papá falleció. Pasé muy buenos momentos por ejemplo cuando fui a Santa Marta o cuando íbamos a Supía , pero su enfermedad no dejó que siguiera para contarle,ahora no estoy tan triste como antes, recuerdo el último viaje que hice con él fue a Santa marta que mi tío Raúl nos invitó a un hotel donde pasé con mi papá sus últimos momentos

También mejore la relación entre mi hermano y yo porque antes peleábamos mucho yo diría que demasiado y eso era porque él me molestaba mucho y yo me enojaba hasta que ya dejé de prestarle atención a cuando me molestaba y ahí me dejó de molestar tanto.

Últimamente este año y el anterior, he conseguido más amigos, me hacen feliz al jugar videojuegos o practicar fútbol lo practicaba en el parque de Milán que queda al lado de mi casa. con ellos o hablar de nuestras vidas o cosas que se nos vengán a la cabeza, de los que conseguí serían Lorenzo, Anyelo, del colegio los otros serían los que conocí por internet o jugando videojuegos mi videojuego favorito se llama Blox Fruits y también es en el que soy mas teso , también, cree mi canal de Youtube se llama MR miguels el cual no he podido subir más videos.

